

令和4年度都農中学校だより

令和4年9月29日

米 元

都農町立都農中学校
文責：海野哲哉
題字：一政
(毎月全力手書き中)



生徒で作ったみんなの「自律三か条」完成
令和4年度都農中生のめざす合言葉「自律」について、これまで生徒会を中心に対話を重ねてきました。その経過はこれまでの学校通信でもお伝えしましたが、生徒総会の討議題から作成した「自律3か条」が決まりましたのでお知らせします。

自律三か条

- 自分で考え行動できる。
- 責任を感じながら行動できる。
- 周りを見て行動できる。

ここまで対話を重ね、全校をまとめてくれた生徒会役員のみなさん、本当にありがとうございました。いよいよ都農中生全員でめざす「自律」の方向性が決まりました。全校のみなさん。自分自身がこの3つを「行動」できるように頑張りましょう。



【生徒会の舞台裏・オンライン配信】

ワクワクの学び「つのワク」スタート

9月2日（金）から2年生で「つのワク」（2年生職場体験学習）の授業が始まりました。第1回目は都農町内の20代の起業家4人の話を聞きました。空手教室やスマホ修理、動画作成、建築など都農中卒業生の先輩が「楽しく仕事をする方法や考え方」また、自分で起業した理由を熱く語る時間に2年生65名は目を輝かせ、刺激を受けました。定額制の習い事教室や空手道場を営む河野文也さんは、「自分が楽しめることに挑戦し、ダメだったりやめればいい。」とアドバイス。また、スマートフォン修理業を起業した二川尚哉さんは「人生を楽しくする方法は、自分で考えた仕事をすること。」とアドバイス。

イツノマの黒木翼さんは「故郷の魅力や自分の中学時代のエピソード」を語り、県外からイツノマに入社した渡部佳さんは「人生でワクワクする時間は短いかもしれない。その時々で後悔しないように」と助言してくれました。みんなの目が輝いた「つのワク第1回目」どんな体験学習になるか今後楽しみです。



【つの未来学の授業風景（2年生）】